
◎ロータリーソング　四つのテスト

◎会長の時間　長野会長
　こんばんは。私はできるだけ例会前30分に
は会場に来ようと思っています。会場に来ると
数名の会員が会場前でゆっくりと過ごしていま
す。そこで仕事の情報交換や近況など話をして
います。
　この30分がじつにロータリーらしく充実した時間のよう
に思えて、好きなのです。本当はこう言ってはならないので
しょうが、例会よりも充実しているように思えます。
　皆さんも少し早く来てみてはいかがでしょうか？
　さて、本日は夜間例会でクラブ協議会となっています。２
回目となりましたRIの標準定款について勉強する機会です。
　そして、標準定款に基づき、クラブの今後についても話し
合う機会になると思いますので、時間の許す限り、じっくり
やりましょう。

◎幹事報告　黒瀬幹事
●例会変更　宇佐RC
●週報受理　杵築RC

●報告
・ガバナー月信3月号
・国際ソロプチミスト40周年記念式典のお礼状
・地区大会駐車場のお願い
・米山記念奨学会　普通寄付・特別寄付についてのお願い
・地区大会記録紙掲載写真募集のお願い

◎本日のメニュー

◎その他報告事項
米山奨学生カウンセラー　辛嶋会員
　奨学生の胡正倫君が就職活動の為、現在東京に居まして、
月一回の例会出席が出来ません。手紙を預かってますので、
読み上げます。

◎ニコニコボックス　会員増強委員会
〔辛嶋会員〕明日から地区大会ですが、出席が叶いません。
お詫びのニコニコをします。
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前回（1297回例会）の記録
平成29年３月23日（木）

■ゲスト
なし

■ビジター
なし

■出席報告
 会　員　数　24名
 免 除 者 数 ４名
 対 象 者 数　20名
 本日出席者　15名
 欠 席 者 数 ５名
 出　席　率　75.00%

■1296回出席報告の修正
　1296回欠席者 ６名
　メイクアップ ３名
　欠　席　者 ３名
　修正出席率　 70.00%→　85.00%
●メイクアップ
加来会員（3/22 E-サンライズRC）
長野（修）会員（3/21中津中央RC）
矢頭会員（3/21中津中央RC)

●欠席者
倉会員、仲本会員、鎧坂会員

会長  長 野  定 生 　　幹事  黒 瀬  孝 一　　会報担当  二反田  新 一　　クラブ広報委員長  二反田  新 一

◉本日の例会プログラム 花見例会（19：00～汐湯）

◎次回例会プログラム 会員卓話
 新入会員　川田智幸会員

2016～2017年度

中津平成RC週報
Rotary Club Of Nakatsu Heisei

2016～2017年度
国際ロータリー・テーマ

国際ロータリー2720地区 中津平成ロータリークラブ 国際ロータリー会長
　ジョン F. ジャーム ROTARY SERVING HUMANITY



「人類に奉仕するロータリー」  “ROTARY SERVING HUMANITY”

2016～2017年度 2016～2017年度
国際ロータリー・テーマ

人類に奉仕するロータリー
ROTARY SERVING HUMANITY中津平成RC週報

Rotary Club Of Nakatsu Heisei

〔長野会長〕例会後、川田さんの歓迎会を行います。
〔黒瀬幹事〕本日、国会の証人喚問を興味深く拝見しました。
最近、アロマオイルの香りに癒されてます。
〔中島会員〕昨日は、14回目の結婚記念日で、妻と食事に行
きました。レストランでは特別に眺めのいい川沿いのテラス
席に通してくれましたが、花粉症の私には少し辛かったです。
ニコニコありがとうございました。

◎夜間例会
クラブ協議会
担当 クラブ管理運営委員会　土居孝信
　2016年規定審議会を受け、本年度長野定生
会長より当クラブの規定見直しの指示を受け平成28年11月
24日（木）の例会において、国際ロータリー第2720地区
2016－17年度職業奉仕部門長 大森克磨会員・クラブ管理運
営委員長 上野公則会員をゲスト卓話者としてお迎えしまし
た。
出席について、出席要件と欠席による終結の方針をより緩や
かに、より厳しくすることができる事や20年の会員歴があ
るロータリアンは出席規定が免除されるなど今までの常識と
違う変更事項が紹介されました。その中で、当クラブにおい
ては、例会開催の回数について興味を示し検討することとな
りました。内容は、例会開催を３週以上開けないという規定
の中で月間２回以上開催とすることが可能であることをテー
マにすることにして検討を始めました。
　第１回は２月23日（木）夜間例会を活用し協議がなされ、
結論は出なかったものの継続審議となりました。
そして、今回第２回の協議会を開催する運びとなりました。
協議に入る前に、ロータリーの目的の確認を行うことからス
タートしました。

ロータリーの目的
　ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理
念を奨励し、これを育むことにある。
第１　知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること。
第２　職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は全て価値

があるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロー
タリアン各自の仕事を高潔なものにすること。

第３　ロータリアン一人一人が、個人として、また事業およ
び社会生活において、日々、奉仕の理想の理念を実践
すること。

第４　奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワーク
を通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。

　続いて、グループワークによって意見を３班に分け討議を
進めました。
　グループリーダー、書記、発表者を定めてもらい例会の取
り組みやクラブ運営について話し合いを実施しました。
第１グループ（土居・長野会長・二反田・若松・加来）
１、これまでの運営通りに毎週例会を開催しないと、例会

日を忘れてしまう可能性がある。
２、ロータリーの威厳がなくなる。
３、出席の議論をすべきものではないと思っているので、

現状維持がよい。
４、ルールを緩めればゆるめるほど、会が弱体化する。
５、経費節減になり事業に費用をかけられるため充実する。
６、働き盛りのメンバーが出席し易くなり、会員拡大につ

ながる。
第２グループ（吉岩・鎧坂・小野・宇都宮・長野修士）
１、会員が減る恐れがある。よって、会費収入が減る。
２、仲間と会う機会が少なくなりさみしさを感じる。

３、例会数を減らすと食事にかけられる費用が多くなり、
質が向上する。

４、出席率の向上につながる。
５、委員会の見直しの機会にしてほしい。
第３グループ（辛嶋・黒瀬・梶原・中島・川田）
１、祝祭日のある日は、例会を休みにする。
２、例会を週２回にして例会の質を上げる。
３、月２回の例会をすることによって会員拡大につながる。
　以上のような意見が出ました。
　今回の協議会について
は、ロータリーの基本信
条である「ロータリーの
目的」に則したロータ
リー運営を考える良い機
会です。
　この機会をピンチを
チャンスへ変えるために
も未来志向をもって今後
も協議を進めてほしいと
思います。
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ジャパネットたかた前社長　高田明氏

地区大会　記念誌


